

## Desde Honda promueven ‘apagatón’ contra Celsia para este viernes 15 de mayo a las 7 de la noche



**Crédito:**

Imagen de referencia / Tomada de internet

*Frente a los constantes cortes del servicio, los apagones o fallas momentáneas que por lo general se extienden, los daños en los electrodomésticos, la falta de atención a las demandas y los altos incrementos en las facturas, parece que a los ‘hondanos’ se les agotó la paciencia y van a protestar.*

Casos como el de un hotel cerrado hace dos meses al que le llegó la factura por 150 millones de pesos, las constantes caídas en el servicio, la falta de atención o de una oficina permanente que les responda a los usuarios, han desbordado la paciencia de las comunidades luego de esperar infructuosamente soluciones o respuestas que no han llegado.

A través de Econoticias, así lo manifestaron ciudadanos y comerciantes inconformes que dicen que es pésimo el servicio y que tras la venta de Enertolima a lo que ahora es Celsia,

no se ha visto mejoría alguna, la jornada de 'ápagatón' está convocada para este viernes 15 entre las 7 y las 8 de la noche, donde se le pide a quienes quieran manifestar su inconformidad que durante esa hora bajen sus 'tacos, fusibles o breakers' de sus viviendas para expresar de manera masiva la inconformidad.

"El hotel lleva dos meses cerrado y en temporada baja la factura nos llega más o menos por 300 mil pesos mientras que en temporada alta con todos los aires acondicionados funcionando como en diciembre, más o menos pagamos 1 millón y medio o 2 millones de pesos, con sorpresa ayer recibí la factura donde me cobran 150 millones, esto además nos causa mucha molestia porque ellos lo ponen a uno a demostrar que eso no es cierto, es decir que nos ponen a hacer el trabajo que les corresponde, deberían venir acá a leer el contador y al ver el salto tan grande en el consumo en lugar de facturar automáticamente, verificar que pasó y no ponerlo a uno con la responsabilidad de la prueba a enviar todo lo que ellos piden y eso es un completo desgaste", afirmó don William Pérez Cotrino, usuario y empresario hotelero de Honda afectado.

Agregó que tienen suficiente con los permanentes cortes de energía en cualquier hora del día o de la noche, dice que son cinco o seis apagones diarios del servicio, en la madrugada tienen que dormir con el calor que los agobia porque cada rato están sin luz, además que se les han dañado múltiples electrodomésticos como ventiladores, neveras, televisores, aires acondicionados, congeladores, equipos de sonido y que cuando se hace el reclamo frente a la situación les ponen miles de trabas y además por lo general no responden por los daños que ellos mismos causaron.

# TOLIMENSES, DESPERTEMOS YA...

## Apagón y Velatón

Mayo, Viernes 15 /2020



7:00  
pm



# #YoApagoACelsia

## Unidos todos podemos

“Esto ya es impotencia colectiva, una frustración y gran desilusión porque vemos que si el servicio de Enertolima era deficiente, Celsia le ganó en todo lo negativo, creíamos que no había empresa peor que Electricaribe y uno no se explica cómo una empresa que gana más de un billón de utilidades en el año, tenga un servicio tan malo, sacan las utilidades pero no están reinvertiendo en las subestaciones, en reponer redes eléctricas y en mejorar la calidad del servicio y eso porque al parecer no tienen el interés de hacerlo, perjudicando de esta manera al comercio, al turismo, la hotelería, las empresas y a los hogares, por eso apoyamos la ‘apagatón’ de este viernes es una medida que se debe visibilizar en los medios nacionales para dar a conocer el problema que tenemos con el servicio de energía y pienso que todos los tolimenses nos debemos unir a esta protesta”, afirmó don William.

La convocatoria que se está haciendo es a que quienes se quieran unir a esta protesta contra la empresa Celsia, a partir de las 7 de la noche y hasta las 8 del viernes 15 de mayo, bajen los tacos de la energía de sus residencias y que durante esa hora de apagar, se sienta la protesta e inconformidad de los tolimenses.

“Ellos anunciaron que vienen teniendo pérdidas pero no hicieron los cálculos al ver que la actividad económica en gran parte estaba paralizada y adquirieron sus paquetes de energía y como no los están gastando, no los pueden devolver y están trasladando sus pérdidas vía factura a los usuarios, si hacemos el ejercicio de apagarles una hora, van a entender que las pérdidas las deben asumir ellos y no los usuarios, además, en estos momentos hay un estado de desesperación entre la comunidad no solo por la pandemia del Covid-19 sino por la situación calamitosa de miles de familias aguantando hambre, sin empleos y con ingresos reducidos para que además llegue esta empresa de servicios públicos a empeorarla aún más y de forma arbitraria, en verdad estamos cansados hay personas que pagaron 48 mil pesos en enero y ahora les llegan las facturas por 150, 200 y 300 mil pesos”, dijo Héctor Devia, comunicador y empresario hotelero de Honda.

[recibo celsia 150 millones.jpg](#)



